

duduk di bangku PGAN setara Madrasah Aliyah yaitu di Madrasah Al-Qur'an Ndaleman Sooko Mojokerto dan juga di Pondok Pesantren Sasab milik KH Husein Rifa'i yang terletak di Karangnongko Mojokerto.

Setelah menempuh wajib belajar sembilan tahun, lengkap dengan pendidikan pondok pesantren, KH Saiful Jazil melanjutkan pendidikannya ke bangku kuliah. IAIN Sunan Ampel Fakultas Tarbiyah menjadi pilihan KH Saiful Jazil untuk menempuh pendidikan Strata 1 yang kala itu terletak di Tulungagung pada tahun 1988 sampai tahun 1992. Sebuah keajaiban menurut KH Saiful Jazil yang kala itu satu bulan sebelum wisuda dengan surat keterangan lulus, mendapat kesempatan mengikuti tes pada bulan Agustus untuk menjadi dosen dan tepat satu bulan setelah wisuda KH Saiful Jazil dinyatakan lulus menjadi dosen pada bulan November tahun 1992 dan di tempatkan mengajar di Fakultas Tarbiyah Sunan Ampel Surabaya.

Pada tahun 1994 sampai tahun 1996 KH Saiful Jazil mendapatkan beasiswa untuk melanjutkan pendidikan magister di IAIN Syarif Hidayatullah Jakarta yang kini telah berganti nama menjadi UIN Syarif Hidayatullah Jakarta. Tidak hanya menyelesaikan pendidikan magister tetapi KH Saiful Jazil juga melanjutkan pendidikannya ke program Doktor di UIN Sunan Ampel Surabaya pada tahun 2009 sampai 2013.

Beberapa kegiatan pengalaman pendidikan KH Saiful Jazil yang lain yaitu Training Institut Good Governance Juli 2013, workshop penelitian di Australia tahun 2014. Menjalani kerja sama Lipzig University di Jerman

menyangkut bagaimana agar orang tertarik dengan perhatiannya, mau mendengar, dan mengerti sesuai dengan harapan dari pesan yang disampaikan KH Saiful Jazil pada pembukaan dan penutupan ceramahnya.

Peneliti akan menganalisis dan mengklasifikasikan teknik tersebut berdasarkan teori persuasif. Teori persuasif yang digunakan adalah menggunakan beberapa metode yaitu, Metode Asosiasi, metode Integrasi, Metode Pay Off dan Fear Arousing, Metode Icing.

1. Metode Asosiasi adalah penyajian pesan komunikasi dengan jalan menumpang pada suatu peristiwa yang aktual atau sedang menarik perhatian dan minat massa. KH Saiful Jazil kerap menghubungkan teknik pembukaannya maupun penutupannya dengan peristiwa yang terjadi yaitu berupa acara yang beliau hadiri.

“karena pada malam ini kita bisa hadir, menghadiri undangannya ustadz Haryono sekeluarga yang malam ini acaranya 3 pertama Pengajian rutin dzikir ‘asma badr setiap bulan kebetulan bersamaan dengan putra beliau yang ketiga lahir yang bernama Muhammad Qosim Al-Faraby Dan yang ketiga plus memperingati maulid nabi besar Muhammad SAW, mudah-mudahan kehadiran kita ini senantiasa disertai hidayah dan ridhonya Allah.”

2. Metode Integrasi adalah kemampuan untuk menyatukan diri dengan komunikan dalam arti menyatukan diri secara komunikatif, sehingga tampak menjadi satu, atau mengandung arti kebersamaan dan senasib serta sepenanggungan dengan komunikan, baik dilakukan secara verbal maupun nonverbal (sikap). Setelah peneliti analisa metode persuasif tersebut digunakan dalam beberapa teknik berikut ini, yaitu:
 - a. Mengajukan beberapa pertanyaan kepada jamaah agar dapat menyatu

Dalam penjabaran diatas, dapat dilihat bahwa KH Saiful Jazil memiliki etika atau kredibilitas (*ethos*), logika (*logos*), emosi (*pathos*) sesuai dengan bukti retorik Aristoteles.

a. Kredibilitas (*ethos*)

Aristoteles merasa bahwa suatu pidato yang disampaikan oleh seorang yang terpercaya akan lebih persuasif dibandingkan pidato yang kejujurannya di pertanyakan. Hal ini ditunjukkan KH Saiful Jazil selain beliau sebagai tokoh agama, beliau adalah seorang akademisi, Pengurus Majelis Ulama Indonesia (MUI), pengurus Lembaga Pengembangan Tilawatil Quran (LPTQ) Jawa Timur, pengasuh Pondok Pesantren Mahasiswa Al Jihad, pengasuh Fiqh Kontemporer di SAS FM, pengasuh Pengajian di El-Victor. Pengasuh Pengajian Ta'limul Muta'alim di Masjid Agung Al Akbar Surabaya, pembimbing Haji dan Umroh di KBIH Bryan Mekkah Surabaya dan KBIH Arofah Mina, mengisi acara di KJRI Hongkong. Dari pengalaman tersebut, menempatkan beliau memiliki kredibilitas dan kepercayaan dimata jamaahnya.

Ethos berkaitan dengan kemampuan seorang orator menampilkan kemampuannya menyampaikan aspek kebenaran dan argumen dalam ceramahnya. Berdasarkan kemampuan KH Saiful Jazil dalam mengemas pembukaan maupun penutupan yang memiliki relasi dengan isi dakwahnya mengisyaratkan bahwa beliau mempunyai kemampuan yang baik dalam membangun alur pesan dan sistematika pesan dakwah. KH Saiful Jazil menurut peneliti mampu membangun kesan yang sangat positif tentang

